



LE 1 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ ACTIVITÉ DE LOISIRS

Les arbres de l'école maternelle habillés et décorés



■ Les enfants ont activement participé à l'habillage des arbres. Photo Daniel DE SIMONE

Après une première visite à la maison de retraite il y a quelques jours, les enfants de la maternelle et les pensionnaires de la résidente les Bleuets se sont retrouvés jeudi après-midi dans la cour de l'école. Cette rencontre intergénérationnelle devait permettre de finaliser le projet d'habillage et de décoration des arbres de la cour. Les résidents et trois classes de maternelle ont habillé quatre arbres avec des tricots et des carrés de laine de toutes les couleurs tricotés par les aînés. De leur côté, les enfants avaient préparé des bouteilles de

sable de couleurs différentes et des pompons, des banderoles et des colliers. Bien aidé par l'équipe enseignante et les bénévoles de la maison de retraite, le résultat a été à la hauteur de l'investissement consacré. Martine Viricel, animatrice aux Bleuets, avait le sourire : « Voir les enfants et les aînés partager cette activité a fait plaisir à voir. Les résidentes ont retrouvé le goût de tricoter et les enfants sont venus s'y essayer. Il s'agissait d'une belle collaboration avec les écoles qu'il faut continuer à développer. »

LE 2 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ La grande récréée pour les élèves de l'école

Pour bien finir l'année scolaire, les membres du Sou des écoles se sont mobilisés pour organiser, vendredi, dans la cour de l'école maternelle, la traditionnelle fête de l'école. De nombreux enfants accompagnés par leurs parents étaient présents et plusieurs stands de jeux étaient proposés avec comme unique mot d'ordre : le plaisir de s'amuser. Vers 20 heures, un lâcher de ballons a coloré le ciel et terminé ainsi cette manifestation. Avant cela, en début d'après midi, les enfants des Temps d'activités périscolaires (TAP) et les intervenants ont présenté au gymnase un spectacle composé de danses et de chants, ainsi que des démonstrations sportives travaillées tout au long de l'année.

CONTACT Sou des écoles : 09.52.90.09.71

LE 3 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ Une belle saison sportive au CKYBM



■ Frédéric Oury (président), Daniel Taillandier, Anne Morel, Bruno Laurendon.
Photo Daniel DE SIMONE

Le CKYBM (Cercle karaté yoseikan budo marcellinois) a présenté, samedi, le bilan de l'association. Les dix-sept adhérents ont pu participer à différents stages, aux compétitions officielles ainsi qu'au championnat de France qui s'est déroulé cette année à Albi (Tarn). Frédéric Oury, qui est également le président du club marcellinois, s'y est d'ailleurs brillamment illustré en décrochant la deuxième place dans la catégorie des seniors (+ de 90 kg) multidisciplinaire : armes et pieds poings, projection, immobilisation). La saison prochaine le bureau reconduira les stages pluridisciplinaires (krap system, penchak silat, kickboxing, grav maga, aikido...), la journée de la Femme avec une découverte du Yoseikan budo et proposera un jeu baptisé yoseikan game lors du Téléthon.

CONTACT CKYBM : 06.62.40.69.92.

LE 3 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Félicitations à Julia et Mathieu

Samedi, en la maison commune, Mathieu Grillet (militaire) a pris pour épouse Julia Lopez, (assistante de vie). Les mariés étaient accompagnés de leurs familles et amis et avaient choisi pour témoins Eva Lopez, Solange Lopez, Thomas Norman, Jean-Luc Bouchet. Ils ont signé l'acte de mariage en présence de Charlotte Dequin, adjointe au maire.



■ Photo Daniel DE SIMONE

LE 4 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ FOOTBALL

« Cette saison est exceptionnelle à plus d'un titre »

En marge de l'assemblée générale, le président Christophe Solvignon nous livre ses impressions sur la saison qui se termine.

Peut-on qualifier cette saison d'exceptionnelle ?

« Oui et à plus d'un titre. Ce sont d'abord les critères qui remportent le titre de champion en 1^{re} série (après celui remporté l'an dernier en 2^e série). Ensuite nos U15 également champion de la Loire en 1^{re} série après une fin de championnat palpitante jusqu'à l'ultime journée.

« Nos éducateurs font un excellent travail de formation »

Et les U13 évoluant en excellence qui ont remporté tous leurs matchs ce qui augure de belles choses la prochaine saison. »

La formation est toujours la priorité du club ?



■ Christophe Solvignon, président du FCM. Photo Daniel DE SIMONE

« Absolument ! Nos éducateurs font un excellent travail de formation. Cela nous permet de sortir de très bons jeunes. C'est notre fierté. Leur travail au quotidien et l'ambiance qui règne au sein du FCM permettent aux 200 licenciés de s'épanouir. »

Un objectif pour la prochaine saison ?

« L'équipe 1 seniors est un peu la vitrine du club. Il lui faut franchir un palier et monter d'une division, c'est l'objectif avoué. Daniel Lasson fait du bon travail et il sera toujours l'entraîneur l'an prochain. »

CONTACT. Football club marcellinois au 06 83 48 80 05

42B - 1

LE 5 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ ACCUEIL JEUNES

Des vacances animées

Le programme des activités pour la période du 10 au 28 juillet à l'accueil jeunes marcellinois est déjà, vu les réservations, un succès. Les organisateurs ont d'abord prévu un camp hip-hop à Saint-Étienne (pour les 11/14 ans) avec un hébergement en auberge de jeunesse. Le déplacement est à la charge des familles et le tarif unique est de 80euros.

Satisfaire les envies du plus grand nombre

Le second temps fort se déroulera du 17 au 21 juillet avec un camp méditerranéen au camping d'Aimargues (Hérault) tout proche de Montpellier. Les jeunes pourront pratiquer la baignade, la randonnée subaquatique, la plongée sous-marine et une sortie en mer sur un catamaran. Tarif en fonction du quotient familial (de 93 à 186 euros).

Un programme alléchant concocté par Aline Bataillon, coordinatrice enfance



■ Aline Bataillon.

Photo Daniel DE SIMONE

jeunesse qui, avec son équipe, accompagnera les jeunes : « Nous avons essayé de satisfaire les envies du plus grand nombre, avec des tarifs intéressants pour les familles. »

PRATIQUE Pôle enfance jeunesse, 13, rue de l'Église.

Plus d'infos en mairie : Tél. 04.77.36.10.90 et 06.84.80.28.57 (Aline Bataillon).

Programme des activités sur le site mairie : www.saintmarcellinenforez.com

42B - 1

LE 5 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ Réunion du conseil municipal ce jeudi

La réunion du conseil municipal se déroulera ce jeudi à 20 heures à salle voûtée, 11, rue Charles-de-Mazenod.

L'ordre du jour ne sera pas très chargé. Il sera question de finances (décision modificative sur le budget commune et eau), d'intercommunalité avec un débat sur le Projet d'aménagement et de développement durable (PADD), du plan local d'urbanisme intercommunal (PLUI), ainsi que d'une délégation du droit de préemption urbain par la Communauté d'agglomération Loire Forez aux communes.

On parlera également de patrimoine avec des acquisitions, une vente et un échange de parcelles de terrain. Des réseaux avec l'approbation des modifications des statuts du Syndicat mixte du Bonson. De vie associative avec l'approbation d'une convention avec l'association musicale intercommunale Mario-Meu-nier (Amimm) et d'enfance jeunesse avec une convention sur la mise à disposition de personnel par l'Association familles rurales.

LE 7 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ JUMELAGE

Dernière réunion avant la venue des amis martanais



■ Le comité de jumelage autour de la dynamique présidente Margot Solvignon (devant à gauche en bleu). Photo Daniel DE SIMONE

Dans une salle joliment décorée aux couleurs des drapeaux italiens et français, s'est tenue mardi soir la dernière réunion du comité de jumelage. Une réunion qui avait pour but de finaliser la venue des amis italiens de Marta, ville jumelée à Saint-Marcellin-en-Forez depuis 1999.

De nombreuses activités au programme

Depuis plusieurs semaines, la présidente, Margot Solvignon, et toute l'équipe de bénévoles du comité de jumela-

ge peaufinent dans les moindres détails le programme d'activités qui sera proposé aux familles italiennes du 10 au 17 juillet.

Les Martanais seront accueillis dans les familles marcellinoises pendant leur séjour et le programme éclectique leur permettra de découvrir le château de Bouthéon, le musée et le car-répétanque de Saint-Bonnet-le-Château, le musée du chapeau de Chazelles-sur-Lyon, une journée à Clermont-Ferrand avec la visite du volcan de Lemptegy, la visite du village et des entreprises marcellinoises, ou encore la soi-

rée feux d'artifice. Réception en mairie, balade, repas, pique-nique aux étangs de Rodillon, soirées italiennes et françaises compléteront ce programme qui se veut culturel, convivial et festif.

À ce titre, le comité de jumelage organise une soirée dansante avec une paella géante, ouverte à tous, vendredi 14 juillet à 20 heures salle Bernard-Rouby.

TARIFS Adulte : 15 euros ;
enfants -14 ans : 10 euros.

Il est prudent de réserver.
Contact Comité de jumelage
au 04.77.52.92.19 ou
04.77.93.85.78.

LE 8 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Une ferme pédagogique itinérante avec Élodie Galley



■ La jeune femme est en osmose avec la nature et ses animaux de la ferme. Photo Daniel DE SIMONE

Afin de concilier son amour de la nature et sa passion pour les animaux de la ferme, Élodie Galley s'est lancée dans une aventure peu banale. Cette jeune Marcellinoise de 28 ans a créé une petite structure appelée la ferme Ambéélante. Dans son véhicule spécialement aménagé pour le transport et le confort de ses animaux (poules, lapins, âne, chèvres, lapins, poussins, chien de berger), la ferme pédagogique itinérante propose des activités et des animations de toutes sortes avec, comme fil conducteur, le relationnel avec les animaux. Depuis maintenant trois mois, Élodie sillonne les communes à la rencontre des enfants et des adultes par le biais des crèches, des écoles ou des maisons de retraite qui en font la demande. Que ce soit pour apprendre, découvrir ou se souvenir, la ferme Ambéélante apporte de l'originalité aux travers d'ateliers ludiques. Si les fermes pédagogiques existent dans le département, peu sont itinérantes, ce qui permet à Élodie Galley de se démarquer et de toucher un vaste public: « C'est un vrai bonheur de voir la joie et l'émerveillement des enfants, les animaux sont très dociles ce qui facilite le contact. C'est la même chose avec les maisons de retraite, les animaux procurent aux anciens de l'apaisement et pour certains, qui ont vécu, dans le monde rural, c'est un retour aux sources qu'ils apprécient. »

CONTACT Tél. 06.48.72.35.34 ; Site : www.lafermeambeelante

LE 10 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ MARIAGE

Félicitations à Adélaïde et Guillaume



■ Adélaïde et Guillaume. Photo DR

Adélaïde Berneso et Guillaume Varennes se sont unis en mairie de Saint-Marcellin, devant le maire, Éric Lardon. Aux côtés de leurs enfants, Noah (6 ans) et Maxence (3 ans), se sont joint leurs témoins : Marie Montagny, Stéphanie Say, Béatrice Aufray, Jérémy Joubert, Benjamin Varennes,

Raphaël Buissonie. Sous le regard de toutes leurs familles, à qui les félicitations n'ont pas manqué, s'étaient joints nombre d'amis. Adélaïde, infirmière à Saint-Just-Saint-Rambert, et Guillaume, informaticien à Saint-Étienne, n'en manquent pas !

LE 10 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ Belle progression des jeunes badistes



■ Le bureau du badminton marcellinois avec le président Gilles Dupuy (à gauche). Photo Daniel DE SIMONE

L'association du badminton a tenu son assemblée, samedi. Le club, cher au président Gilles Dupuy, a effectué une remarquable saison, notamment au niveau de la section jeune. Les tournois, auxquels ont participé les joueurs, ont souvent été synonymes de victoires ou de podiums. Preuve que le travail effectué en interne porte ses fruits et que la réputation du badminton marcellinois fait désormais référence au niveau du département. L'entraîneur du club Sébastien Guillien se montrait très satisfait des résultats : « L'année sportive qui s'achève est remarquable, c'est génial, énorme. J'ai hâte d'être à la saison prochaine pour voir ce que l'on peut faire de plus. La politique mise en place est rigoureuse, difficile parfois à mettre en œuvre, mais elle nous permet de monter le niveau des joueurs de manière significative. » À la rentrée, de nouvelles commissions verront le jour (jeune, adulte, vie du club, technique, sponsoring...). Elles seront force de propositions et permettront de structurer, encore davantage, le club.

INFO Le badminton marcellinois participera au forum des associations, le 2 septembre prochain, à la salle Bernard-Rouby. Tél. 04.77.52.96.86 et 06.86.94.88.36.

LE 11 JUILLET

ST-MARCELLIN-EN-FOREZ

Félicitations à Tyffanie et Bastien



■ Photo Daniel DE SIMONE

Samedi 8 juillet, à 15 h 30, Antoine Rodriguez, adjoint au maire de Saint-Marcellin-en-Forez, a officié dans la salle des mariages pour unir les destinées de Bastien Rolland, plâtrier peintre décorateur né le 30 novembre 1985 à Saint-Étienne, et de Tyffanie Lacour, mère au foyer, née le 2 janvier 1989 à Saint-Chamond. Après lecture des articles du Code civil, les jeunes mariés ont signé l'acte de mariage devant leurs témoins, Adrien Lacour, Claire Martins Senra, Romain Villardry et Marion Thomas.

LE 11 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Le 51^e ball-trap de Rozet-l'Ozon est finalisé



■ Les cuisiniers, les maires des deux communes autour du président Jo Brossat (3^e à gauche). Photo Daniel DE SIMONE

Dimanche, c'est par une minute de silence à la mémoire de Jean Barjon, fondateur de la chasse de l'Ozon, et membre actif de l'association pendant plus de 50 ans, que les membres de la chasse Rozet-l'Ozon se sont retrouvés afin de finaliser l'organisation du 51^e ball-trap qui se déroulera vendredi 14 juillet.

L'association, présidée par Jo Brossat, avait invité les agriculteurs qui mettent leurs champs à disposition, les dames de l'association pour leur travail effectué tout au long de l'année, ainsi que les maires de Saint-Marcellin et Sury, Eric Lardon et Yves Martin, à venir partager un délicieux sanglier à la broche. Concernant la manifestation, elle débutera comme à l'accoutumée par la traditionnelle soupe aux choux (8 euros) qui sera servie à partir de 8 heures. Le concours de tir aux pigeons sera primé, avec tirs d'essais, tirs à la rosette et un à l'américaine ainsi que du tir au lapin.

INFO Ball-trap de la chasse Rozet-l'Ozon.

Vendredi 14 juillet de 8 à 22 heures, route de Saint-Romain. Contact : Tél. 06.74.15.30.29.

LE 13 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Les amis italiens de Marta visitent la commune et ses alentours



■ Les dirigeants des deux entreprises Ludovic Désiage et Patrick Fresquet (2^e et 3^e gauche), le maire Eric Lardon (2^e à droite) et les présidents des comités de jumelage. Photo Daniel DE SIMONE

Les amis italiens de Marta sont actuellement en visite dans la commune. Une semaine où de nombreuses activités leurs sont proposées par le comité de jumelage de Saint-Marcellin. Mardi matin, une visite de la Sellerie Macel (fabrication de selles de cheval haut de gamme) et de l'imprimerie Idéo ont permis à la délégation de découvrir ces deux entreprises reconnues dans la région pour leurs savoir-faire et solidement implantées dans le paysage marcellinois. L'après-midi fut consacré à la visite du château de Bouthéon et de ses jardins. Une belle découverte pour les amateurs d'histoire et du patrimoine forézien qui a permis des échanges instructifs.

CONTACT Comité de jumelage, Tél. 06.85.16.03.54.

LE 15 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ LOISIRS

Chasse : succès du tir aux pigeons

C'est une belle manifestation à mettre à l'actif des responsables de l'association de chasse de Rozet-l'Ozon que ce 51^e tir aux pigeons qu'ils ont organisés vendredi.

Dès 8 heures, de nombreux amateurs sont venus déguster la soupe aux choux préparée de mains de maître par les bénévoles qui ont accueilli avec plaisir les Italiens de Marta venus passer une semaine dans la commune grâce au comité de jumelage. Le tir aux pigeons a connu un joli suc-



■ Tireurs et bénévoles autour du président, Jo Brossat (au centre, au premier plan). Photo Daniel DE SIMONE

cès et le public a pu assister à de belles parties où la précision de certains tireurs fut im-

pressionnante à voir. Assurément une belle journée.

CONTACT Tél. 04.77.52.35.96.

LE 16 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Une soirée festive et fraternelle avec le comité de jumelage



■ Une belle soirée à l'honneur des amis italiens de Marta. Photo Daniel DE SIMONE

Dans le cadre de la visite des Italiens de Marta, le comité de jumelage, présidé par Margot Solvignon, a organisé vendredi soir une paella géante à la salle Bernard-Rouby. Une soirée qui s'est déroulée en présence des deux maires Eric Lardon et Maurizio Lacchini et de nombreux Marcellinois. Les relations fraternelles entre Marta et Saint-Marcellin et l'animation confiée à Jo Giraud ont permis à tout ce petit monde de passer une excellente soirée.

CONTACT Comité de jumelage, Tél. 06.85.16.03.54.

LE 18 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Fête d'été de la Saint-Vincent dimanche

Comme chaque année, les bénévoles de la Saint-Vincent, présidée par Patrick Mazet, organisent leur traditionnelle fête d'été.

Cette kermesse qui se veut festive se déroulera dimanche 23 juillet dans les allées du parc du château de Mazenod.

Dès 8 heures, la soupe aux choux sera servie et les amateurs seront, à n'en pas douter, fort nombreux à venir déguster cette potion préparée de mains de maître par nos aînés.

Animation musicale avec Iza Musica, danse avec le groupe folklorique Gervovia (15 heures), stands de jeux pour petits et grands, repas campagnard, seront à la disposition du public. Buvette sur place et accès gratuit.

PRATIQUE Fête d'été de la Saint-Vincent : dimanche 23 juillet parc du château. Soupe aux choux 8 euros. Repas campagnard dansant (18 h 30) animé par Iza Musica. Tél. 06.87.65.76.42.



■ Patrick Mazet, président de la Saint-Vincent.

Photo Daniel DE SIMONE

LE 19 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Record battu aux puces marcellinoises



■ Plus de 210 exposants aux puces marcellinoises, un record. Photo Daniel DE SIMONE

C'est un fait sans précédent dans les annales de l'Association de sauvegarde de l'environnement et de la nature (ASSEN). Le dernier record de participants (188 en 2016) a été pulvérisé dimanche avec près de 210 exposants venus des quatre coins de la région. Plusieurs dizaines ont dû rebrousser chemin faute de place, tandis que d'autres ont accepté de se garer dans le parking et transporter leurs objets à pied pour exposer dans les petits espaces libres restants. Fait sans précédent : entre 6 et 7 heures, les files de voitures des exposants et visiteurs remontaient, sur le contournement, jusqu'au rond-point du Placier, soit plusieurs centaines de mètres dans les deux sens. Malgré quelques situations tendues, chaque exposant a pu se placer grâce à la présence et à la diplomatie de Tony et Matthias, les emplois verts de l'ASSEN. La nouvelle plateforme, aménagée par la mairie, est très appréciée des exposants et chineurs ainsi que les nouveaux parkings qui permettent aux visiteurs de se garer au plus près des puces, mais également du centre bourg accessible à pieds pour ceux qui veulent faire leur course.

Guy Janin, président de l'ASSEN, avait le sourire : « Ce record est dû à la fois, au beau temps, et au fait qu'il y avait peu de brocantes dans la région. Les exposants se disent, dans leur grande majorité, très satisfaits de l'accueil et de l'organisation. En outre, beaucoup apprécient le fait que cette manifestation ne se déroule que sur une 1/2 journée ». À quand le prochain record ?

CONTACT Puces marcellinoises, Tél. 06.70.03.33.97.

LE 20 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Mini-camp sportif pour les enfants du centre aéré



■ Les jeunes sportifs, prêts à relever le défi.

Photo Daniel DE SIMONE

Les enfants du centre aéré de la Ruche avaient demandé avec insistance la possibilité de partir faire un mini-camp. Christelle Herbadji, directrice du centre, et son équipe ont satisfait cette demande en organisant une sortie de trois jours, avec nuitées sur les sites. Lundi matin, dix enfants, âgés de 9 à 12 ans, se sont élancés de la salle Bernard-Rouby, afin de rallier Chambles à vélo. Ils seront hébergés sur place, avec de nombreuses activités au programme. Le lendemain, ils prendront la direction de Saint Just-Saint-Rambert avec, là aussi, des activités prévues à la base nautique. Le dernier jour, nos jeunes sportifs, bien encadrés par les deux monitrices, Cynthia et Eva Ratajczak, regagneront Saint-Marcellin-en-Forez, toujours au guidon de leur vélo.

CONTACT Centre aéré de la Ruche. Tél. 06.69.94.90.10.

LE 23 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ ANIMATION

Maison de retraite les Bleuets : apéritif dînatoire des résidents



■ Résidents et personnel réuni pour un moment convivial.

Photo Daniel De SIMONE

Mercredi soir, tous les pensionnaires de la maison de retraite les Bleuets se sont retrouvés, afin de participer à l'apéritif dînatoire organisé par les responsables. Un repas froid rafraîchissant préparé par les résidents eux-mêmes, bien aidé il est vrai de Margaux Lemant, actuellement en emploi civique à la mairie.

Initialement prévu dans la cour extérieure, les organisateurs ont dû se rabattre dans la grande salle à cause de la météo. Les pensionnaires ont passé une excellente soirée festive en compagnie de la dynamique équipe de la résidence.

INFO Prochaine manifestation le 9 septembre avec la fête des bleuets.

LE 23 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Consommation d'eau : la commune placée en situation de vigilance



■ Le bief qui traverse le lavoir communal est aujourd'hui à sec. Photo Daniel DE SIMONE

Depuis quelques jours, le département est placé en vigilance. En effet, le déficit pluviométrique associé à des températures en hausse provoque un étiage important des cours d'eau. C'est le cas à Saint-Marcellin pour la rivière la Mare, dont le débit est en forte baisse.

Le bief qui traverse une partie de la commune en subit les conséquences avec un assèchement total. La situation de vigilance se traduit par le déclenchement de mesures de sensibilisation auprès du grand public et des professionnels avec incitation aux économies d'eau et en particulier le non-arrosage des pelouses, jardins, et fleurs aux heures de fort ensoleillement.

CONTACT Plus d'infos en mairie, Tél. 04.77.36.10.90.

LE 24 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ TRAVAUX

Début du chantier rue Carles-de-Mazenod



■ Enrobé et trottoir sur la rue Carles-de-Mazenod. Photo Daniel DE SIMONE

La municipalité a programmé de nombreux travaux dans la commune et plusieurs secteurs sont concernés.

■ Rue Carles-de-Mazenod

Les premiers travaux concerneront la rue Carles-de-Mazenod (coté route de Bonson, parking des ex-services techniques, de la salle voûtée jusqu'à l'intersection avec la crêperie) avec la réalisation d'un enrobé et de trottoir en béton désactivé.

Pour ce faire, la route sera barrée, et le passage des automobilistes se fera par la rue Aristide-Briand qui sera pour la circonstance en double sens. Les travaux vont commencer ce lundi pour une durée de quinze jours. Les automobilistes sont appelés à la plus grande prudence notamment à l'intersection de la rue Aristide-Briand qui était, jusqu'alors, à sens unique matérialisé par un panneau de sens interdit.

■ Rue Charles-de-Gaulle

À partir du 28 août et pour une durée de douze semaines, d'importants travaux sur le réseau d'eau seront effectués par l'entreprise Cholton. La rue Charles-de-Gaulle sera mise en sens

unique de la rue du Docteur-Guinard jusqu'au carrefour des feux tricolores. Les camions et les bus seront interdits, d'où un déplacement momentané des arrêts de bus compris entre le centre-ville et remontant boulevard du Couhard et Batet.

Sur la rue Outre-l'eau, un arrêt de bus sera installé devant le Moulin Epicurien, en direction du rond-point Outre-l'eau et un arrêt de bus matérialisé sera installé au parking de l'espace le Moulin, dans l'autre sens.

À noter qu'il n'y aura pas de ligne 120 le dimanche (avec les puces). Un passage piéton sera également matérialisé au niveau de la rue du lavoir donnant sur la rue d'outre l'eau.

■ Îlot du Couhard

La démolition du hangar vers la maison Lesquir est prévue, à partir du mois de novembre. La création d'un parking de 42 places, d'un chemin piéton derrière l'école maternelle ainsi que d'une nouvelle entrée d'école permettront de désengorger de manière significative la place Sainte-Catherine, saturée aux heures des entrées et sorties d'école.

CONTACT Mairie, Tél. 04.77.36.10.90.

LE 25 JUILLET

SAINT-MARCELLIN La municipalité effectue des aménagements urbains



■ **L'impasse du Bief sera goudronnée et les grilles et poteaux déplacés.** Photo Daniel DE SIMONE

Lors du dernier conseil municipal, les élus ont pu débattre sur le Projet d'aménagement et de développement durable (PADD), qui définit les orientations générales d'aménagement et d'urbanisme retenues sur l'ensemble du territoire concerné. Ces dernières doivent faire l'objet d'un débat au sein des conseils municipaux, puis au conseil communautaire. Les grandes orientations seront ensuite affinées et permettront d'asseoir le travail réglementaire du plan local d'urbanisme intercommunal (PLUI) sur un projet partagé.

■ **Création d'une aire de retournement**
Dans le cadre de l'aménagement de l'impasse du Bief, la municipalité a fait l'acquisition d'une parcelle de terrain appartenant à Loire Habitat. Le but étant de réaliser une aire de retournement pour le passage du camion de collecte ménagère, au bout du terrain. En accord avec les deux parties, la parcelle est vendue à l'euro symbolique.

■ **Création d'un chemin pour les agriculteurs**
C'est une promesse de campagne qui prend forme, avec la création d'un chemin pour les agriculteurs qui ne seront plus obligés d'emprunter le rond-point du Placier et la route départementale 498 pour rejoindre le chemin des petites Farges. Pour mener à bien cette opération, la commune a fait l'acquisition de plusieurs petites parcelles de terrain. Ce chemin servira également pour les promeneurs et les cyclistes.

LE 25 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Une fête d'été sous le soleil pour la Saint-Vincent



■ **Belle ambiance pour la fête d'été.**
Photo Daniel DE SIMONE

La fête d'été organisée dimanche par la Saint-Vincent promettait d'être belle. Et elle le fut. Les bénévoles de l'association avaient préparé une foule d'activités pour satisfaire les nombreux participants de cette fête. La manifestation s'est déroulée dans les allées du parc du château de Mazenod, avec, pour commencer, la traditionnelle et délicieuse soupe aux choux qui, encore une fois, a rencontré un vif succès auprès des amateurs. Jeux, musique, buvette, danses folkloriques, soleil et beaucoup de convivialité furent au menu de cette agréable journée qui s'est poursuivie en soirée.

PRATIQUE Association de la Saint-Vincent,
Tél. 06.87.65.76.42.

LE 26 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

15 candidats pour le concours des maisons fleuries



■ Le jury des six communes prêt pour la visite du village. Photo Daniel DE SIMONE

Virginie Fauvet, Christelle Pluchaud et Christiane Cluzel, conseillères municipales à Saint-Marcellin-en-Forez, ont fait visiter, lundi, au jury du concours des maisons fleuries, composé d'élus de Sury-le-Comtal, Bonson, Saint-Romain-le-Puy, Saint-Georges-Haute-Ville et Saint-Cyprien, les balcons et les maisons fleuries des 15 candidats en lice. L'harmonie des volumes et des couleurs, l'entretien des plantations, la diversité des espèces végétales ainsi que le choix des vivaces ont été passés au crible. Des compositions florales de toute beauté et visiblement appréciées par le jury. Les résultats et les classements seront divulgués au mois de janvier 2018.

LE 27 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

119 donateurs pour la collecte de sang



■ Une belle collecte en cette période estivale. Photo Daniel DE SIMONE

En cette période estivale, les stocks de sang sont au plus bas, d'où la nécessité pour l'Établissement français du sang (EFS) de multiplier les collectes. Ce fut le cas mardi, à la salle Bernard-Rouby, où l'amicale pour le don du sang Sury-Saint-Marcellin-Bonson a organisé une collecte supplémentaire. Elle a réuni 119 donateurs, dont cinq nouveaux. Pris en charge par le personnel médical et les bénévoles de l'amicale, présidée par Marie-Christine Girard, les donateurs ont pu, à l'issue du don, prendre une collation. L'amicale a également sensibilisé le public sur le don de plasma, particulièrement recherché, notamment pour la fabrication de médicaments.

INFO Prochaine collecte le 24 août, de 15 à 19 heures, salle des Chartonnes, à Sury-le-Comtal. Amicale pour le don du sang Sury-Saint-Marcellin. Tél. 04.77.55.10.12.

LE 28 JUILLET

ST-MARCELLIN-EN-FOREZ

Soirée barbecue pour les anciens de la Fnaca



■ Une belle soirée festive autour d'un barbecue avec Gérard Leuci aux commandes (3^e droite).

Photo Daniel DE SIMONE

Après une saison riche en manifestations, les adhérents de la Fédération nationale des anciens combattants en Algérie (Fnaca) ont pris leurs quartiers d'été. Avant de partir en vacances, ils se sont retrouvés mercredi soir à la salle polyvalente pour une soirée barbecue. Gérard Leuci, René Coiffet et André Pugnet étaient les cuistots du jour. Tous ont passé une belle soirée et se retrouveront début septembre avec le pique-nique de rentrée à Chatelus.

CONTACT Fnaca, Tél. 04.77.52.80.60.

LE 29 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Travaux : modification du sens de circulation rue Aristide Briand



■ Prudence : la rue Aristide Briand est à double sens le temps de travaux. Photo Daniel DE SIMONE

Les automobilistes qui traversent la commune en empruntant la route de Bonson sont appelés à la plus grande vigilance. En effet les travaux qui ont débuté rue Carles-de-Mazenod ont nécessité un changement de sens de circulation. Dorénavant, les véhicules sont obligés de prendre la rue Aristide-Briand (qui était en sens interdit). Cette rue étroite et très fréquentée qui est maintenant à double sens nécessite une extrême vigilance lorsque deux véhicules se croisent.

Concernant les travaux rue Carles-de-Mazenod (fin des travaux prévue le 6 août), les ouvriers sont à pied d'œuvre avec la création de trottoirs, dont un aux normes pour personnes à mobilité réduite (minimum 1,40 m de largeur), avec finition en béton désactivé, le déplacement des arrêts de bus devant les anciens services techniques, mais aussi la modification de l'entrée du parking avec la réalisation d'un espace vert et mise en place d'un abri bus. La réfection de la chaussée et la mise en place de caniveaux se feront courant septembre.

Montant des travaux environ 110 000 euros TTC.

CONTACT Plus d'infos en mairie au 04.77.36.10.90.

LE 30 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ
Une jolie fête au centre aéré de la Ruche



■ **Un joli spectacle présenté par les enfants de la ruche et les animateurs.** Photo Daniel DE SIMONE

Vendredi, les animateurs du centre aéré de la Ruche sous la direction de Christelle Herbadji ont accueilli les nombreux parents venus assister au spectacle de leurs progénitures. Les enfants ont présenté un spectacle qu'ils ont préparé tout au long de ce mois de juillet riche en activités diverses. Pendant près d'une heure, sur la scène montée pour la circonstance, les enfants ont passé en revue de nombreux tableaux sur des thèmes variés avec des chants, des danses, des chorégraphies, beaucoup de plaisir et de nombreux fou rire à la clé. Un joli spectacle qui fut également apprécié par les pensionnaires de la maison de retraite les Bleuets invitées par Familles rurales à participer à cette fête qui s'est poursuivie par un apéritif dînatoire.

CONTACT Centre aéré de la Ruche, Tél. 06.69.94.90.10.

LE 6 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Le Sou célèbre l'arrivée des vacances



FÊTE DES ÉCOLES. Lola Carrot et Lois Lioger, deux copines d'école, se sont retrouvées à la kermesse devant le toboggan gonflable avant la longue séparation des grandes vacances.

L'association du Sou des écoles a fêté la fin de l'année scolaire, vendredi 30 juin, avec une kermesse conviviale. De nom-

breux enfants sont venus en famille profiter des animations proposées dans la cour de l'école maternelle. ■

FEU D'ARTIFICE. Le feu d'artifice sera tiré jeudi 13 juillet à 22 h 30 à l'espace du Moulin. Une structure gonflable pour les enfants et des animations musicales seront mises en place de 18 h 30 à 2 heures. ■

SOUPE AUX CHOUX. La chasse de Rozet organise une soupe aux choux vendredi 14 juillet à partir de 8 heures au lieu-dit l'Ozon, route de Saint-Romain. ■

REPAS DANSANT. Le comité de jumelage organise un repas dansant, vendredi 14 juillet à 20 h 30, salle Bernard-Rouby. Au menu : paëlla, fromage blanc et cacotte. Tarifs : 15 € (adulte), 10 € (enfants). Inscription avant le 8 juillet à l'adresse margotsol@yahoo.fr ou meynardjacqueline@gmail.com ■

LE 13 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Débats sur le futur visage de la commune

Le PADD (projet d'aménagement et de développement durable) a suscité moult débats en conseil municipal, jeudi 6 juillet. En jeu : les grandes orientations en matière d'urbanisme et d'aménagement que devront respecter à l'avenir toutes les communes membres de Loire Forez agglomération (*lire ci-contre*).

Le PADD préconise par exemple la diminution de l'usage de la voiture individuelle par le développement des modes doux, des transports collectifs et du covoiturage avec des aires réservées.

Saluant des orientations « intéressantes », les élus ont pointé du doigt certaines mesures préoccupantes. Le document identifie quatre centralités dans le Sud Forez (Montbrison et Saint-Just-Saint-Rambert *mise à part*) dont Saint-Marcellin-en-Forez. L'appellation, bien que flatteuse, implique de devenir une « zone d'accueil préférentielle de population nouvelle ». Or la commu-

ne n'ayant pas, aujourd'hui, les moyens de créer les équipements nécessaires à ses habitants, comment fera-t-elle face à un nouvel afflux de population ?

Densifier l'habitat, oui mais comment ?

« Il est par ailleurs étonnant de vouloir maintenir les services publics alors qu'on n'a pas été capables de faire en sorte que la poste de Saint-Marcellin reste ouverte tous les jours

et alors que son avenir semble incertain », a souligné Guy Janin.

L'orientation sur l'urbanisme a pareillement généré quelques remarques. Le PADD prévoit une densification de l'habitat, surtout en centre-bourg. Comment concevoir ce développement pour qu'il reste harmonieux, sans entasser les pavillons n'importe où, comme dans des opérations actuelles, au risque de créer des difficultés sociales ? Comment concevoir un urbanisme qui permette une vie paisible sur des parcelles de petite taille ?

Les deux référents pour

la commune, Marc Combette et Patrick Aivazian, relateront le fruit de ces réflexions lors des réunions de secteur avant le conseil communautaire. ■

MAIS ENCORE

Les autres dossiers à l'ordre du jour. La municipalité a souscrit deux emprunts. Le premier de 550.000 euros pour l'opération Epora. Il permettra de financer du mobilier et matériel scolaire, la réparation d'un mur du cimetière, l'agrandissement de l'espace du Moulin, etc. Le deuxième, de 120.000 euros, sera alloué au budget de l'eau.

Les élus ont validé l'acquisition de parcelles pour faciliter l'accès au Clos des lilas et sécuriser un « chemin des agriculteurs » le long de la grande route départementale. Ils ont également entériné la vente d'un terrain à la société d'entretien de travaux publics Mat'équip.

Le PADD québécois ?

Le Projet d'aménagement et de développement durable (PADD) est la clé de voûte du Plan local d'urbanisme intercommunal (PLUI). C'est un document politique exprimant un diagnostic, puis les orientations et les objectifs de la collectivité locale en matière de développement économique et social, d'environnement et d'urbanisme, de transport et communication à l'horizon de 10 à 20 ans. Le PADD doit être débattu au niveau municipal avant de l'être au niveau intercommunal, puis validé pour fonder le PLUI.

LE 20 JUILLET

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

FÊTE DU PARC DU CHÂTEAU. L'association Saint-Vincent organise une journée festive au parc du château, rue Carles-de-Mazenod, dimanche 23 juillet de 8 à 23 heures. Soupe aux choux à partir de 8 heures. Animations folkloriques, avec le groupe Gergovia, et musicales, avec Izia Musica, à partir de 15 heures. Repas campagnard à 19 heures. Entrée libre dans la parc. Soupe et repas payants. ■